



ASTILLERO

Sheinbaum descafeína caso Adán // Breve y fría referencia // Del “golpe invisible”, ¡al “visible”! // Monreal: retirarse “pronto”

JULIO HERNÁNDEZ LÓPEZ

LA PRESIDENTA SHEINBAUM dejó el episodio de Adán Augusto López Hernández reducido a una decisión personal del tabasqueño (es decir, de AA) y a un acuerdo entre éste y la dirigencia de Morena (es decir, se supone, Luisa María Alcalde). Y dedicó al tema muy poco tiempo en la conferencia matutina de prensa, sin expresar ni una pizca de los agradecimientos por los servicios prestados que ha prodigado a otros personajes de similares cartas oscuras, pero igualmente bajados o parcialmente bajados del caballo de la revolución de las conciencias.

EL DESLINDE DE Palacio Nacional deja la responsabilidad del cumplimiento del presunto arreglo a la citada dirigente Alcalde, cuya continua movilidad en cargos podría llevarla a dejar más adelante el actual y trasladar la continuidad o no del Pacto de la Cuarta Circunscripción a la nueva dirigencia.

POR LO PRONTO. la corriente adanista

bracea en busca de que las aguas del despido del jefe no sean vistas como adelanto de un hundimiento cantado: proclaman que el oficio de gran operador electoral del todavía senador permitirán colocar piezas de la fuerza tabasqueña en cargos legislativos y gubernamentales venideros; en ese esfuerzo de acomodo interpretativo se juega con la versión de que Adán Augusto promoverá la pavimentación de caminos para el todavía secretario de organización de Morena, de apellido López Beltrán.

AYER VOLVIÓ DONALD Trump a asegurar que México no enviará más petróleo a Cuba. No haría falta insistir en tal inhibición, pues la presidenta Sheinbaum ha reconocido que no debe poner en riesgo al país ante los aranceles que la Casa Blanca ha instaurado contra quienes envíen combustible a la isla. Y, en los hechos, está suspendido tal suministro solidario. Pero al buscapiéritos crónico con signos de demencia (personal, además de la política) le es necesario seguir echando limón en la herida.

POR CIERTO, VAYA involuntaria confesión



de ignorancia de lo básico que ha hecho Peter Schweizer, el autor de *El golpe invisible*, el fantasioso libro conspiranoico que pretende fundamentar que México, su estructura consular, Morena y otros factores nacionales están utilizando la migración masiva al vecino país como “arma política” que busca “influir en elecciones y minar la seguridad nacional de Estados Unidos”.

EL LIBRO, QUE está en primeros lugares de ventas en Amazon y otras listas en la categoría de no ficción, e incluso ha sido impulsado por Donald Trump, carece de seriedad analítica y recurre al retorcimiento de frases y circunstancias para armar un alegato que el conservadurismo gringo aprecia y promueve porque ayuda a generar encono contra México y suministra “argumentos” a quienes desean invasiones e injerencismos varios.

PUES BIEN, AYER, al ver una entrevista en televisión estadunidense al embajador mexicano Esteban Moctezuma Barragán, el tal Schweizer apenas se enteró del histórico nombre oficial del país sobre el que pretende

mostrarse como estudiado y conocedor. Así publicó en X, convertido en todo un sabueso que encontró una prueba más para sus hipótesis: “Observe el mapa detrás de las credenciales del embajador mexicano, Estados Unidos de América como los Estados Unidos de MÉXICO”.

EL MAPA EN mención tiene en un color amarillento a México y, encima de su frontera norte, sobre un fondo blanco, diferenciado, la leyenda que corresponde a lo que está destacado: Estados Unidos Mexicanos. Eso le ha parecido al sapientísimo escritor de figuraciones, Schweizer, algo así como un intento de invasión tipográfica y ha levantado oportunamente la voz, denunciando ahora algo así como un “golpe visible”, con mayúsculas delatoras. ¡Santos “intelectuales” gringos, Batman!

Y, MIENTRAS LAYDA Sansores sigue generando turbulencias y excesos en el propio estado que formalmente gobierna, ¡hasta mañana, con Ricardo Monreal adelantando que piensa retirarse “pronto” y que tiene “en la mesa” su renuncia al cargo de coordinador de diputados!

ASUMEN NUEVOS CARGOS TRES GENERALES



▲ El secretario de la Defensa, Ricardo Trevilla Trejo, tomó protesta ayer a tres generales en sus nuevos cargos (de izquierda a derecha): Enrique Martínez López,

subsecretario de Defensa; Hernán Cortés Hernández, oficial mayor, y a Guillermo Briseño Lobera, comandante de la Guardia Nacional. Foto Cuartoscuro